

## **FAITS DIVERS**

faits-dj.union@sonapresse.com

## Bitam: un dealer neutralisé avec 14 kg de chanvre indien

Alexis NDONG SIMA Oyem /Gabon

'ANTENNE provinciale de l'Office central de lutte antidrogue (Oclad) du Woleu-Ntem a dernièrement interpellé un présumé dealer identifié comme Sylvain Obaga Ondo alias Delpa, Gabonais de 33 ans, exerçant en qualité de transporteur sur l'axe Bitam-Meyo-Kye. Le mis en cause a été pris en flagrant délit avec 14 kg de chanvre indien dissimulé dans des sacs de carottes, qu'il s'apprêtait à faire acheminer à Libreville pour la vente. Sylvain Obaga Ondo serait un trafiquant très actif du côté Meyo-Kye, une localité réputée pour être une plaque tournante du trafic de stupéfiants. Aussi, la réception des colis renfermant des produits prohibés en

même devenue la spécialité bonne foi, qui a des doutes sur du Gabonais au fil des années. Lesquels colis atteindraient la capitale gabonaise par le truchement d'agences de transport terrestre avec lesquelles il aurait établi une "coopération" féconde.

Mais, les activités louches du dealer ont été mises à nu le 13 octobre dernier. Comme à son habitude, ce jour-là après avoir fait le plein des passagers et des vivres frais à Meyo-Kye, Obaga Ondo fait démarrer son véhicule de marque Toyota de type Picnic, immatriculé DL-969-AA et met le cap sur Bitam. Arrivé une fois dans le chef-lieu du département du Ntem, il se rend aussitôt à l'agence "Dzibissi voyage", pour faire embarquer les colis. Il s'agit, à première vue de deux sacs de carottes.

Malheureusement pour le provenance du Cameroun serait trafiquant, une personne de le contenu des bagages, avait auparavant alerté les agents de l'Oclad qui débarquent en civil sur les lieux. Sans tarder, ils procèdent à l'interception des deux sacs suspects et à l'interpellation de Sylvain Obaga Ondo qui avait déjà fait le plein des clients et s'apprêtait à repartir vers Meyo-Kye. En ouvrant les sacs de carottes, les limiers découvrent cinq ballots de cannabis en vrac d'environ 14 kg.

Conduit au poste puis auditionné par les enquêteurs,



Sylvain Obaga Ondo tenant les colis compromettants.

les faits. Le 17 octobre, il a d'Oyem. Là-bas le magistrat

le mis en cause a reconnu instructeur l'a placé en détention à la maison d'arrêt été déféré devant le parquet locale pour détention et transport de chanvre indien.

## Lastoursville: des vents violents font plusieurs sans-abris



La maison d'une famille dont la toiture a été emportée.

D. M Koula-Moutou/Gabon

ES vents violents qui accompagnent les pluies qui s'abattent en ce moment dans le département de Mulundu viennent de causer d'importants dégâts. Au nombre des victimes ayant tout perdu lors de la bourrasque, il y a la famille de Mme Ndanda dont la toiture a été emportée du côté de la gare Setrag de Lastoursville. " En plus des documents administratifs, les enfants ont perdu leurs fournitures scolaires. Nous avons aussi perdu les appareils électroménagers", confie la responsable de famille. Laquelle sollicite l'aide du Samu social, de la Croix-Rouge et autres organismes, en vue de soutenir sa maisonnée désormais sans domicile fixe.

Aussi les sinistrés, qui fustigent l'incurie manifeste des autorités locales en pareille circonstance, attendent-elles toutefois l'intervention de celles-ci.

